

# めざせ太陽の子

e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp HP アドレス <http://www.younan-e.tym.ed.jp/>

夏になると道路には干物が落ちています。あじの開き、イワシの丸干し…ではありません。旅に出たが灼熱地獄に遭い「み…水…」と力尽きたミミス。左右の確認を怠ったためタイヤの下敷きになり「俺帰る…」とつぶやきながら息絶えたカエルなどです。

我が家の愛犬はそんな干物が大好きです。散歩中に時々「パクッ」と口に入れます。その素早いことといったらカールルイス以上です。ある時、愛犬はカエルの干物を食べました。ここで問題。その時、思い浮かんだことわざは何でしょう。 校長 土肥 真人

## 運動会がんばろう集会

7 月 18 日 (木)

9 月 1 4 日 (土) の運動会にむけて「運動会がんばろう集会」を行いました。青団、赤団に分かれて役員自己紹介の後、スローガンを叫ぶ練習をしました。  
青団「力を合わせて優勝目指して ファイト一発！」 赤団「みんなで協力 限界超えて 最強赤オンズ！」



## 普通救命講習

7 月 19 日 (金)

ランチルームで普通救命講習を実施しました。夏休み中のプール監視をしていただく保護者の皆様にも参加していただきました。目の前で倒れている人がいたら、どのような行動をとれば良いのか？具体的な行動を消防署員の方から教わりました。



## 服を着たまま水の中へ

7 月 22 日 (月)

池や川に落ちた時、呼吸を確保して救助されるまで浮き続けることを目的とした着衣水泳の授業を実施しました。ペットボトルやレジ袋を使うことも有効な方法です。



## 陽南 夏の水ぶっかけ祭り

7月22日(月)

縦割り集会委員会の企画による楽しい会がありました。自分の団のバケツに水を運び、早く満タンになった団の勝ちという戦い。但し途中で相手とジャンケンして勝たなければバケツに到達できません。そして、負けたら自分の水を自分でかぶる！というルール。ジャンケンで負けると悲鳴をあげながらも、ニコニコと水をかぶっていました。



## 夏休みの朝はラジオ体操から

夏休みに入り、朝6時半からラジオ体操が始まりました。



## 夏休みの午前は陽南キッズ、午後はプール

夏休みの陽南キッズは9:00～13:30。お弁当を食べたら、13:30～15:00はプール！指導員の皆さん、プール監視員の皆さん、ありがとうございます。



学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書一学校だよりをクリックしてください  
思い浮かんだことわざは「胃の中 井の中の蛙」です。……。少し涼しくなりましたか？失礼しました。